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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 06.12.2018 

 

Kurztitel  
 
Nachfragen zu LEQ-Verhandlungen für Kitas 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
aus der Stellungnahme S0307/18 zur Anfrage „Aktueller Stand der Leistungsvereinbarungen 
nach §11a KiföG-LSA“ (F0230/18) geht hervor, dass gerade mal ein Träger für alle seine 
Einrichtungen die „Vereinbarungen über Leistungsangebote, Entgelte und 
Qualitätsentwicklung“ abgeschlossen hat und ein weiterer Träger vor dem Abschluss der 
Verhandlungen steht. 
 
Ich frage Sie: 

1. Worauf wird die geringe Zahl der Abschlüsse zurückgeführt? 
 

2. Wie wird die geringe Zahl der Abschlüsse durch die Landeshauptstadt Magdeburg 
bewertet? 

 
3. Ist es richtig, dass das Sozialministerium auf Grund der geringen 

Verhandlungszahlen die Kommunalaufsicht einschalten will? 
 

4. Wie hoch sind die verhandelten Platzkosten im Vergleich zu den pauschalisierten 
Platzkosten? 

 
Ich bitte Sie um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
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